

# Themenführungen nicht nur für Gäste

**Garmisch-Partenkirchen** – Mal geht es um Kirchen und Wirtshäuser, mal um die Lüftlmalerei, immer aber um besondere Orte in Garmisch wie in Partenkirchen. Zu sehen sind sie bei den Themen-Spaziergängen, die die Gästeführer regelmäßig anbieten. Das Programm wird auch in diesem Frühjahr ausgebaut.

Während die Besucher von

Januar bis April zweimal pro Woche in der Genuss der informativen Führungen kommen können, wird das Angebot ab Mai verdoppelt: Partenkirchen ist dabei immer dienstags und freitags an der Reihe, Garmisch donnerstags und sonntags.

„Wir haben für jeden etwas im Programm“, sagt Sonja Saur, die Vorsitzende des

Gästeführervereins, „für eher sportlich orientierte ebenso wie kulturell interessierte Teilnehmer oder für Leute, die einfach nur nette Geschichte aus dem Werdenfeller Land hören wollen.“

Zum Angebot zählt beispielsweise eine Führung, bei der sich die Teilnehmer auf die Spuren König Ludwig begeben. Bei einem anderen

Spaziergang geht es um Aberglauben, Hexen und Heilige. Aber auch eine Fahrradtour durch das Loisachtal gehört zum Programm.

Mehr Infos und die Möglichkeit zur Anmeldung gibt es bei der Volkshochschule Garmisch-Partenkirchen: im Internet unter [www.vhs-gap.de](http://www.vhs-gap.de) sowie telefonisch unter 0 88 21/9 59 00. nah